
会議録要旨 
 

(1)会議の名称 令和 7 年度 第 1 回 服間公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和 7 年 6 月 7 日(土曜日) 午前 10 時から 11 時 30 分 

(3)開催場所 服間公民館 研修室 

(4)出席委員氏名 
梅田義則委員、上島雅惠委員、梅田能成委員、飯田善雄委員、山田博美委員、

山田三枝子委員、福田利明委員、長谷川秀代委員、上坂利信委員、 
國久容子委員、玉村美幸委員、國平喜世志委員、赤川眞佐一委員 

(5)欠席委員氏名 國定要一委員、若泉祐子委員 

(6)出席所管課職員職氏名 
公民館館長 上坂範夫 
公民館主事 平野祐子、板倉 瞳 

(7)会議議題 

（1）令和 7 年度越前市教育方針・方策、運営協議会開催指針について 
（2）令和 7 年度社会教育講座事業計画（案）について 
（3）令和 7 年度予算（案）について 
（4）その他 

(8)傍聴者の数 0 名 

(9)会議資料の名称 令和 7 年度 第１回服間公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

・越前市教育方針・方策、公民館運営協議会開催指針についての説明。 
公民館としては服間に愛着がもてる人づくり「服間応援団」をつくろうと

館長から説明。 
・委員長選出において、委員長に梅田義則委員が選任された。 
・令和 7 年度の服間公民館社会教育講座事業計画（案）について説明し、若

い人や外国の方との交流にチャレンジし、是非とも地区の応援団を作って

ほしいなど様々な質問や要望、提案をいただき今年度の計画は承認された。 
以下のような意見がでた。 

要望スポーツ協会主催のスポーツフェスが 11 月 9 日にあり、公民館も一緒 
に世代間交流につなげようと提案があり、了承すると回答した。 
要望学級講座生は服間地区以外の方でも受け入れてくれるのかという質問 
があり、地区内外問わず受け入れると回答した。 
質問プログラミングについて参加児童の勉強方法について質問があり、説明 
し承認された。 
質問公民館事業予算の増減について、振興会が関与する予算詳細についての 
質問があり、説明し承認された。 

(11)その他 
・児童自由来館について保護者の同意書を必要とする旨や、熱中症予防運動

指針について説明し承認された。 
 


